

●教育目標「真剣に学ぶ生徒・心豊かな生徒・たくましく健康な生徒」 ●校訓「向上無限・文武両道」



# 城北中学校だより



No.5号

平成27年5月1日(金)那霸市立城北中学校発行

## 全校朝会「那覇ハーリー大会選手激励会」 ～男女キャプテンの力強い決意発表～

### キャプテン決意発表

僕達ハーリー男子は、舟浮さん、坂元先生、一安先生、具志先生、田畠先生、三浦先生の指導のもと、これまで練習を頑張ってきました。僕達は練習で声が小さかったり、悪ふざけが始まったりと、真剣に一生懸命取り組めていない時があり、何度か先生方から注意されました。でも、最近になり全員が選手としての自覚を持つようになり、練習でも手を抜かず思いっきり取り組むようになってきました。僕達の目標は優勝です。仲の良いチームならではの団結力で、今までご指導して下さった先生方に「優勝」という形で恩返し出来るよう、大会では持っている力を全て出し切って頑張るので、応援よろしくお願ひします。(男子キャプテン：田原悠史)

僕達ハーリー女子は、舟浮さん、坂元先生、一安先生、具志先生、田畠先生、珠里先生をはじめ、沢山の先生のご指導・サポートのもと、女子初優勝を目指し4月から日々練習に取り組んできました。はじめは、こいでる時間が7分を過ぎると水をかく幅が狭くなったり、体の使い方が荒くなったり、こぎ方が雑になったりして沢山注意を受けていました。しかし、声は最初の頃から皆出ていて誉められました。そして、こぎ方も日に日に長時間思いつ切りこげるようになってきました。本番は、今まで多くのご指導をして下さった先生方、選抜は落ちてしまったけど裏でサポートしてくれて共に頑張ってきたマネージャーや応援団など、皆の思いを背負い、感謝と恩返しの気持ちで、精一杯頑張ります。最終目標である初優勝を達成できるよう、チーム全員一致団結してベストを尽くすので、応援よろしくお願ひします。(女子キャプテン：砂川凜帆)

### 生徒代表励ましの言葉

放課後、ふと窓を開けると、プールの方から勇ましいかけ声が聞こえています。5月3日日曜日に行われる、那覇ハーリーの練習でした。2年生にとっては2回目の、3年生にとっては最後のハーリーとなります。ハーリーは600年の歴史があり、

那覇ハーリーに関しては今年で41回目のことです。3年生はもちろん、2年生もこのメンバーと行うのは最後かもしれません。だからこそ悔いのないように頑張って下さい。そして、優勝を目指して下さい。みんなで応援しています。(生徒代表：神山帆高)



### 校長激励の言葉

一人の力には限界があります。でも、人が集まり、集団で力を合わせれば、とてもない力を發揮することができます。それがチーム力と言われるものです。ハーリーは、こぎ手の意氣が合わなければ、速く進まないと聞きました。一人一人のこぐ力が強くても、ばらばらにこぐと、かえって、かいを水面に入れたとき、それがブレーキになってしまいそうです。

大会当日は、城北中の生徒としての誇りを持って、チームで心を一つに集中し、支え合い、励まし合って、最大限の力を出し切れるように頑張って下さい。大会で、皆さんのが存分に発揮されることを期待しています。

それから、メンバーに選ばれなかった生徒のぶんまで、頑張ってほしいと言うことと、これまでご指導下さった先生方や応援してくれた家族に、感謝の気持ちを忘れないで下さい。

### ◆那覇ハーリー大会

期日：5月3日(日)

本校スタート予定時間：男子 11:15 女子 12:00

会場：那覇港新港ふ頭

君達は未来です なぜなら未来を創るのは君達だからです

# 部活動結成会が開催されました

## ～保護者の皆様ご参加ありがとうございました～

4月28日（金）に、今年度の部活動結成会が開催され、正式に部活動がスタートいたしました。結成会の中で、各部の正副顧問の紹介と外部コーチへの委嘱状交付、各部キャプテンの力強い決意発表がありました。ご多用の中、ご参加いただきました外部コーチの皆様、保護者の皆様にお礼を申し上げます。これから1年間、子ども達の育成のために、安全面に充分注意しながら取り組んで参りますので、ご支援、ご協力をよろしくお願いいたします。



### 校長あいさつより

生徒の皆さん、部活動の「目標」と「目的」の違いについてお話しします。少し難しい話かも知れませんが、大切なことですので、しっかり聞いて下さい。

部活動の「目標」は、技を磨き、強いチームをつくって、勝ち抜き、大会などで優勝することだ

と思います。でも、優勝出来るのは、1チームだけです。努力しても優勝チーム以外は「目標」を達成することは出来ません。ですから、「目標」の達成はとても難しく、場合によっては達成出来ないこともあります。

それに対して、部活動の「目的」は、健康な体づくりや精神力を鍛え、人としてのマナーを身につけ、チームメイトや他の人を思いやる心を育てる事です。これらは、自分自身の努力によって必ず達成できます。例え試合に勝てなくても、普段の練習の中で身につけ達成することができます。部活動で最も大事なことは、この「目的」の達成です。勝つと言う「目標」は大事です、心や体を鍛えると言う「目的」はもっと大事です。そのことを、わすれずに部活動を頑張って下さい。

保護者の皆様、部活動は教育活動の一環であります、数学や理科などの教科の学習とは違い、課外活動であるため、先生方は部の顧問を業務の一環として、必ず引き受けなければならないと言う義務はありません。それでも、本校におきましては、部活動が生徒の育成に重要であることを、先生方に理解していただき、全教職員に部の顧問、又は副顧問を引き受けもらっております。どうか、その点をご理解いただき、ご支援、ご協力をお願いしたいと思います。

さて、生徒の皆さん、部活動は、すばらしい出会いの場です、その出会いは、一生続く友情の始まりかもしれません。ぜひ、先輩、後輩、同級生との出会いを大切にして、心から部活動を楽しみ、有意義で楽しい部活動を送れるように頑張って下さい。

### ◆お願い・連絡

#### コールデンウィークのすごし方について

長い連休に入りますが、休みであっても規則正しい生活を送らせて下さい。この休みに、家の片付けや掃除、手伝いなど、普段出来ないことを責任を与えて下さい。また、家庭学習（宿題や復習）も頑張らせて下さい。

※外出するときは、事故や事件に巻き込まれないように、安全に充分気を付けさせて下さい。行き先、同行者を確認し、帰宅時間を約束した上で外出させて下さい。

### ◆5月の主な行事予定

- 3(日)「那覇ハーリー大会」（選手のみ参加）
- 8(金)「学年PTA」16:00～
- 19(火)1、2年生「標準学力調査」
- 20(水)「サイバー犯罪防止講演会」
- 21(日)「授業参観」／学校説明会
- 26(火)「校外学習（遠足）」
- 27(水)「24(日)『授業参観日』登校の振替休日」
- 28(木)「PTA総会」19:00～
- 29(金)「生徒総会」

忘れないで欲しい あなたは自分で思っているよりもずっとすばらしいということを！